



Info aus dem „Nähkästchen“ des WeinKulturGaden-Veranstaltungsbereichs

Den kleinen, aber eindrucksvollen Veranstaltungsraum der WeinKulturGaden, der nur 40 Plätze bietet, kontinuierlich mit einem Veranstaltungsangebot (ca. 1x im Monat im „Winterhalbjahr“) zu bespielen, stellt uns als Orga-Team vor die anspruchsvolle Aufgabe, Musiker/ Künstler/-innen und kleine Ensembles/Bands dafür zu begeistern, in diesem kleinen Format auftreten zu wollen, das nur wenig Bühnenplatz, wenig Eintrittseinnahmen und in diesem Zusammenhang auch nur geringe Gagen bieten kann.

Dass wir keine fernseh-bekannten Künstler engagieren können ist unter den oben genannten Rahmenbedingungen selbsterklärend. Unsere Region ist aber reich an Talenten, die auf hohem Niveau in ihrem Genre Unterhaltung bieten, aber außerhalb ihrer Szene meist wenig Bekanntheit erlangt haben. Diese „unterbewerteten“ Künstlerpersönlichkeiten und kleinen Ensembles zu entdecken, ihnen eine Bühne und begeisterte Besucher zu bieten, mit denen sie dann unkompliziert in Kontakt treten können, das ist unser echt spannendes Kultur-Arbeitsfeld! „Synergetisch“ betrachtet erfreut sich Thüngersheim hierdurch seit 2016 einer Kulturbühne, die sich im Reigen der Kulturstätten der Region einen Platz erobert hat und Beachtung erfährt.

Dem erfahrenen Orga-Team aus Prof.Dr.Andreas Lehmann, Johannes Wohlfahrt, Tanja Wlasak und Michael Roth ist es seit Ende 2015 gelungen, in den normalen Jahren Veranstaltungen in genannter Kontinuität und Qualität zu bieten. Über die schwierige Zeit der Corona-Pandemie konnten wir unsere „Bühne“ in reduziertem Umfang, und mit der Ausweichspielstätte Pfarrheim, hinüber-retten!

Unserem Anspruch vielfältig und qualitativ hochwertig, aber organisatorisch kostendeckend zu veranstalten, konnten wir in allen „Winterhalbjahren“ bisher im Wesentlichen gerecht werden: Gagen-optimierte Veranstaltungsverträge und streng wirtschaftliches Handeln sind hierfür die Voraussetzung. Erfolgreich für die Künstler und schadlos für uns als Kulturverein wird es aber nur dann, wenn die geringe Zahl von 40 Besucherplätzen möglichst voll besetzt wird! Deutliches Interesse aus der Region hat bisher in ausreichendem Maße für so viel Zuspruch gesorgt, dass, zusammen mit den Thüngersheimer Besucherinnen und Besuchern, meist erfreuliche Ergebnisse für alle Beteiligten zustande kommen konnten. Ob das in Zukunft weiterhin so sein wird, ist ungewiss...

Mit den WKG-Sommerevents an Thüngersheims stimmungsvollem Kirchplatz zwischen Pfarrkirche, WKG und Rathaus mussten wir in den Anfangsjahren (WKG-Sommer-Lounge 2016 und 2018) trotz hochwertiger Konzerte wirtschaftlich eher leidvolle Erfahrungen sammeln. Mit den WKG-Sommerabendkonzerten haben wir in den Corona-Sommern ein Format entwickelt, das bei unverändert hoher Veranstaltungs-Qualität für den WKG-Verein und für die Künstlerinnen und Künstler dennoch wirtschaftlich ist, wenn sich die Kirchplatz-Kapazität mit ca.160 Plätzen auch entsprechend mit Besuchern füllt.

Das Veranstaltungs-Orga-Team der WeinKulturGaden freut sich auf viel Besuchsinteresse aus Thüngersheim für unsere Veranstaltungen bei bewusstem Genuss folgender Vorteile: Fußläufig erreichbar – preislich „im Rahmen“ – musikalisch/künstlerisch hochwertig –alle Sitzplätze sind bühnennah: Wohnzimmerkonzert-Atmosphäre! – nahbare Musiker/ Künstler/-innen – Zusammentreffen mit Bekannten – Ausklang mit Umtrunk!

Interesse an oder Ideen für unser Orga-Team? Sprechen Sie uns an, wir freuen uns!

Michael Roth
Ltg. WKG-Bereich K&D